平成25年10月号



祇園中学校だより

校 訓 「誠実」「勤労」「奉仕」

くろがねの秋の風鈴鳴りにけり 飯田蛇笏

空は高く澄みわたり、秋のさわやかさを感じる季節になりました。美しい秋空、虫の音、 秋の味覚など、身のまわりの出会いから感動の日々を過ごしたいものです。

先月の8日は祇園小学校、16日は山本小学校で敬老会があり、生徒と一緒に参加させていただきました。豊かな経験と英知に満ち溢れたおじいちゃん・おばあちゃんが笑顔で参加され、児童・生徒たちの発表、アトラクションを楽しんでいらっしゃいました。地域の皆さんが心を尽くして準備等なさっている姿にはいつも頭が下がります。本校からも生徒会執行部が学校を代表して参加し、祇園小学校では山口君と青木さん、山本小学校では松村君と難波さんが、感謝と敬意の気持ちを込めて、心からお祝いの挨拶をしてくれました。

祇園中学校区は、地域行事を通して多くの生徒が地域の方々とふれ合い、さまざまなことを学べる素晴らしい地区です。生徒の皆さんは地域に支えられていることに感謝し、地域の一員としての生き方を考えて欲しいと思います。

前期の締めくくりの時期になりました。校内では生徒の授業に打ち込む真剣な姿、行事に対して熱く取り組んでいる姿をいつも見ることができます。これからも、秋空のように、高い志を持ち頑張って欲しいと思います。

部活動等の主な記録 (第62回広島県中学校総合体育大会)

- バドミントン部 女子団体戦第3位
- 男子軟式テニス部 個人戦第3位 木之下健太郎君・小西純平君
- 陸上部 800m第5位入賞 濵野洋人君

3年生にとっては最後の大会になりました。上記以外に、剣道部(男女団体)、男子軟式テニス部(団体)、バドミントン部(個人)、陸上部(個人)、水泳(個人)が出場しました。3年間で学んだ力を今後の学校生活に生かして欲しいと思います。

合唱コンクール

今月の31日(木)は合唱コンクールです。ぜひ会場(上野学園ホール 中区白島北町19-1)にお越しいただき、生徒の歌声、吹奏楽部の演奏をご鑑賞ください。大きな感動が会場を包むと信じています。